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ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL, REALIZADA EM 30 DE JANEIRO DE 2020 

 
 
 

ATA ORDINÁRIA Nº. 01/2020 

Às 08h40min(oito horas e quarenta minutos) do dia 30 (trinta) do mês de 1 

janeiro do ano de 2020 (dois mil e vinte), na sala de reunião localizada no primeiro 2 

andar do Conselho Regional de Contabilidade do Estado do Pará, situado na Rua 3 

Avertano Rocha, nº 392, em Belém-PA, realizou-se a 1ª (primeira) reunião ordinária da 4 

Câmara do Desenvolvimento Profissional presidida pela Vice Presidente de 5 

Desenvolvimento Profissional Contadora Raimunda Maria da Luz Silva. A reunião 6 

contou com a participação dos Conselheiros Efetivos:  Rodrigo Silva Cavalcante, Elléri 7 

Bogo, e do Conselheiro Suplente Leonel Santos Medeiros Rabello Mendes.  OUTRAS 8 

PRESENÇAS: Contador Fabrício do Nascimento Moreira- Presidente do CRCPA, e da 9 

Contadora Eliana de Fátima Santos Bueres – Assessora da Presidência; COMUNICAÇÃO 10 

DE AUSÊNCIA: Conselheiro José Ribamar França Nunes Filho, por motivos particulares 11 

inadiáveis. Assessorando a Sessão: Edvaldo Moura do Nascimento Filho, Coordenador 12 

do Desenvolvimento Profissional. Aberto os trabalhos, a Vice Presidente Raimunda 13 

Maria da Luz Silva, iniciou a reunião agradecendo a presença de todos. A seguir, deu 14 

prosseguimento à pauta. AÇÕES INTERNAS DA CÂMARA. A Vice Presidente Raimunda 15 

Mª Luz, informou sobre os eventos já realizados no ano: Palestra 100% Digital da 16 

Jucepa, o CRCPA apoiou o evento cedendo o auditório, Curso Prático – Renovação de 17 

Alvará 2020, evento realizado pelo CRC em parceria com a empresa Desenvolve, em 18 

Parauapebas nos dias 13 a 17/01/2020; também destacou a VII Semana de estudos 19 

Contábeis Prof. Dariberg Lobo, realização CRCRA e UFPA, nos dia 21,22 e 23/01, no 20 

auditório do Regional. Solicitação das Delegacias: A Vice Presidente Raimunda  Mª Luz, 21 

informou que os delegados de Abaetetuba, Capanema e Redenção solicitaram a palestra 22 

Programa Jucepa 100% Digital, a Vice Presidente solicitou ao Contador Fabrício do 23 

Nascimento Moreira Presidente do CRCPA uma agenda com a Sra. Cilene Sabino 24 

Presidente da Jucepa para alinhar detalhes para realização do evento em todas as 25 

Delegacias do CRCPA, a ser iniciado por Redenção, Parauapebas e Marabá, sendo a 26 

realização em sequência nos municípios. em seguida a Vice Presidente Raimunda Mª Luz 27 

solicitou aos conselheiros sugestões para o aperfeiçoamento do link de sugestões de 28 

tema de Cursos e palestra que será disponibilizado no site do CRCPA, os conselheiros 29 

analisaram e sugeriram que fosse incluída as categorias Profissionais, estudantes e 30 

bacharéis, para identificar o público, a Vice Presidente ressaltou  a importância da 31 

participação  das Comissões do CRCPA no processo de elaboração de temas técnicos 32 

para pontuar nos programa de EPC. Prestação de Contas EPC 2019: A Vice-Presidente  33 

Raimunda Mª da Luz destacou a pontuação que o CRC ofertou as profissionais  por meio 34 

de cursos, palestras, Fóruns e seminários ano de 2019, foram ofertados 156 pts. por 35 

categorias: AUDITORES, PREVIC, PERITOS, PROGP E PRORT, bem como foram 36 

recepcionadas 41 prestações de contas dos profissionais ref. ao ano de 2018.  Agenda 37 

de Eventos 2020: A Vice-Presidente solicitou o apoio do Contador Elléri Bogo Vice-38 



Presidente de Integração Estadual para verificar junto as delegacias as datas e meses 39 

para a realização dos eventos denominados Fóruns e Conferências., ficando pré-definido 40 

a realização do Fórum de Capanema para o mês de março, participará da programação 41 

do evento as palestras: IRPF 2020 e Jucepa 100% Digital, e o Fórum de Tucuruí para o 42 

mês de abril nos dia 09 e 10. Edital de Chamamento Público: a Vice Presidente ressaltou 43 

a importância de se reformular a comissão avaliadora do termos que serão 44 

recepcionados o assunto foi discutido  e a câmara sugeriu o Contador Leonel Santos 45 

Medeiros  Rabello Mendes para compor a comissão e ficar responsável pela diálogo com 46 

as empresas  interessadas em firmar parceria com o CRC.   Franqueada a palavra o 47 

Contador Fabrício do Nascimento Moreira Presidente do CRCPA, pleiteou que faça uma 48 

agenda fixa de eventos na capital e que também comtemple a região metropolitana 49 

especificamente em Ananindeua, pois o mesmo tem projeto para instalar uma 50 

representação do CRC, o presidente solicitou que os eventos a serem realizados sejam 51 

na associação comercial de Ananindeua, a intenção é de fazer com que o Profissional 52 

daquela cidade e região próxima possam participar dos eventos de Educação 53 

Profissional Continuada, quanto a reunião solicitada pela Contadora Raimunda Mª Luz 54 

com a Jucepa, o presidente  sugeriu que os Conselheiros da Câmara participassem 55 

também. Em seguida o Contador Elléri Bogo Vice Presidente de Integração Estadual 56 

sugeriu que se faça um serviço de telemarketing perante os escritórios de Contabilidade 57 

para vender os eventos quando ocorrerem nos interiores do estado. Com a palavra o 58 

Conselheiro Rodrigo Silva Cavalcante ressaltou que é vogal da Junta comercial do Pará, e 59 

que poderiam contar com a sua presença nas reuniões que seriam agendadas, em 60 

seguida o Conselheiro prosseguiu sugerindo que também o CRC solicitasse um 61 

treinamento sobre o programa da Jucepa 100% digital aos Conselheiros, para que os 62 

mesmos possam ser multiplicadores do programa nas delegacias do CRCPA, uma vez 63 

que a Jucepa só dispõe de um profissional para atender todo o Estado, o Conselheiro 64 

Rodrigo Silva Cavalcante prosseguiu informando sobre a ação que o CRCPA realiza todo 65 

o ano no período de declaração do IRPF, a ação denominada “DECLARE CERTO” é 66 

realizada no Shopping Pátio Belém, a solicitação do espaço é feita por meio de ofício 67 

junto a direção do shopping, o conselheiro informou que é feito uma lista de voluntários 68 

para prestar informações ao público os voluntários são os membros de comissões, 69 

Conselheiros, funcionários, profissionais e acadêmico do curso de Contábeis, esse 70 

supervisionados por um profissional. O Conselheiro Leonel  Santos sugeriu que os 71 

resultados dos eventos realizados possam ser divulgados para a classe em forma de 72 

infográfico a  intenção é fazer com que  o Profissional tome ciência das ações  de 73 

educação continuada, o Conselheiro informou também que  seria interessante realizar a 74 

ação “declare certo” no shopping metrópole pois o mesmo informou que  pode 75 

conseguir um espaço para realizar a ação.  INTERESSE GERAL. Finalmente a Vice-76 

Presidente Raimunda Mª da Luz Silva finalizou à pauta.  Nada mais havendo a tratar, a 77 

Vice-Presidente Raimunda Mª da Luz Silva, deu por encerrada a reunião às 10h:39min 78 

eu, Edvaldo Moura do Nascimento Filho, Coordenador do Desenvolvimento 79 

Profissional ______________________________, lavrei a presente ata que, após lida e 80 

aprovada, será assinada pela Senhora Presidente desta sessão, por mim e pelos 81 

Conselheiros. Aprovada nesta data. 82 

 
 

Raimunda Maria da Luz Silva 
Vice-Presidente da Câmara de Desenvolvimento Profissional 
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Ata Referendada pela 
Reunião Plenária 767. 
de  28/02/2020. 
 

 


